

Mercredi 10 août 2022

Questions en anglais

Q. Tommy, votre troisième victoire contre un des 5 meilleurs joueurs mondiaux dans votre carrière. Pouvez-vous nous parler de la manière dont vous avez renversé le match contre Carlos ?

R. Dans l'ensemble, le match a été d'un très haut niveau. J'ai été mené d'un break dans le deuxième set, mais je sentais que j'étais très présent dans tous ses jeux de service. Je savais que je n'avais qu'à prendre un de ses service pour être de nouveau dans le match. Puis, je ne sais pas, j'ai réussi à mener dans le troisième set. Il a élevé son niveau de jeu. Nous avons eu des flashes, c'est probablement le meilleur tennis que j'ai jamais joué.

Q. Avez-vous acquis beaucoup de confiance après une telle victoire contre la tête de série n°2 ? Cela vous permet-il d'être parfaitement lancé dans cette série Nord-Américaine, ou est-ce pareil pour vous ?

R. Toute victoire apporte de la confiance. On voit certains joueurs aller jouer des challengers pour retrouver la confiance. Toute victoire donne confiance, la renforce. Et plus le joueur que vous battez est fort, plus cela signifie pour vous. C'est effectivement très bien d'avoir une victoire comme celle-là au début de la série.

Q. Vous avez battu trois fois cette année un joueur parmi les 5 meilleurs. Sentez-vous que vous êtes de plus en plus à l'aise contre eux ?

R. C'est difficile de ne pas se réveiller pour ces grands matches (sourire) ! Quand je joue contre un joueur dans le Top 5 ou Top 10, je suis vraiment excité. Le matin, le son du réveil n'est pas aussi douloureux à 6h45 que les autres jours (rire) ! J'étais très motivé, prêt à y aller aujourd'hui. J'étais à fond. Je savais qu'avec lui, je devrai jouer à un très haut niveau. J'ai juste essayé de m'y préparer.

Q. Quel a été le tournant du match ? Vous avez eu des balles de match contre vous.

R. Probablement, bien avant la première balle de match contre moi. Vers 4/1 je dirais, 4/1 ou 4/2 dans le deuxième set où j'étais du côté de mon coach. Il m'a dit que j'avais baissé de niveau et de remonter mon niveau. Il m'a fallu une seconde pour réagir. Ce n'est pas mon adversaire qui avait élevé son niveau pour faire ce break, c'est moi qui avais ralenti et il était resté constant. C'est ce qui a fait la différence. J'ai élevé mon niveau à nouveau et je l'ai obligé à vraiment travailler pour gagner ce deuxième set. C'était mon état d'esprit : l'obliger à travailler pour le set. S'il allait gagner le match, il fallait vraiment qu'il vienne le chercher. Je pense que c'était là le tournant du match.

Q. Carlos vient de nous dire qu'il n'a pas réussi à gérer la pression d'être tête de série N°2. L'avez-vous ressenti dans le match ?

R. Non, je ne pense pas à ce genre de choses pendant le match. Je ne pense pas qu'il pense à sa place de tête de série N°2. J'imagine que cela peut lui mettre de la pression, mais j'aimerais bien être tête de série N°2 ici un jour (sourire) !

Q. Avez-vous senti sa frustration sur le court quand vous avez commencé à revenir dans le deuxième set ?

R. Oui, mais pas plus que ça. Quand on mène d'un set et d'un break dans le second et qu'on se fait prendre son service, on est forcément frustré. Je n'y ai pas pensé plus que ça. J'ai réussi à bien élever mon niveau de jeu, cela a rajouté de la pression pour lui. Après avoir mené, quand on est poussé au tie-break dans le second, on commence forcément à gamberger, c'est vrai pour tous les joueurs. Je ne me suis pas attardé là-dessus.